
Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2023  
Ausschuss für Schule und Sport 
am 29. November 2022  
 

Antragssteller: SPD Meerbusch 
 

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen)  
 

 030.211.010 Adam-Riese-Schule  030.217.020 Meerbusch-Gymnasium 
 030.211.020 Brüder-Grimm-Schule  030.218.010 Maria-Montessori-Gesamtschu. 
 030.211.030 St. Mauritius-Schule  030.241.010 Schülerbeförderung 
 030.211.040 Martinusschule  030.243.010 

Schulverwaltungsangelenheiten 
 030.211.050 Eichendorff-Schule  080.421.010 Bereitst. v. Sportmöglichkeiten 
 030.211.080 Pastor-Jacobs-Schule  080.424.010 Hallenbad 
 030.211.090 Theodor-Fliedner-Schule  
 030.211.100 Nikolaus-Schule      sofern betroffen: 
 030.215.010 Realschule Osterath  010.111.080 Baubetriebshof 
 030.217.010 Mataré-Gymnasium  010.111.140 Techn. Gebäudemanagement 

 

Seite des Haushaltentwurfes, Konto, Bezeichnung, ggf. investive Maßnahme 
Seite: ab 183 
Konto: 
z.B. 54310000 

      

Bezeichnung:       
ggf. investive Maßnahme: 
z.B. 7.01010001 Beschaffung bew. Vermögen  

      

 
Änderungsantrag 
 
Sperrvermerk für alle Schek-Maßnahmen im weiterführenden Schulbereich 
 
 
 
 
 
 
 

 
Veränderung (VE nur für investive Maßnahmen möglich) 
 Ansatz alt 

z.B. 15.000 € 

Veränderung 
z.B. + 5.000 € 

Ansatz neu 
z.B. 20.000 € 

2023                   
2024                   
2025                   
2026                   
sp. Jahre                    
VE 2024                   
VE 2025                   
VE 2026                   
VE sp. 
Jahre 

                  

 Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen) 
 Freigabe durch:  Fachausschuss  HFWA  Rat 

 

 



 
ggf. Deckungsvorschlag für konsumtive Mehraufwendungen 

Produkt  Konto 
            

 
 

Begründung  
 
Die Ergebnisse der Machbarkeitsstudien hätten im 4. Quartal 2022 vorliegen sollen. Diese hätten 
uns eine valide Grundlage für die weitere Finanzplanung gegeben. Wir gehen davon aus, dass 
diese Zahlen bei der aktuellen Entwicklung Makulatur sind. Zur weiteren Beratung ist der 
Schulausschuss einzubeziehen. Ggf. müssen neue Beschlüsse gefasst werden, damit 
sichergestellt wird, dass die Schüler*innen qualifizierte Schulräume im erforderlichen Zeitrahmen 
erhalten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


